

LEARN

Sambut Ramadhan, POKJA MI Ma'arif NU Karanglewas Laksanakan Ziarah

Narsono Son - KARANGLEWAS.LEARN.WEB.ID

Feb 21, 2025 - 20:20



Sambut Ramadhan, POKJA MI Ma'arif NU Karanglewas laksanakan Ziarah

KARANGLEWAS - POKJA MI Ma'arif NU Kecamatan Karanglewas Banyumas, Jawa Tengah, laksanakan ziarah ke Makam Syekh Maqdam Wali Karanglewas,

dalam rangka muhasabah diri, menyambut Bulan Ramadhan 1446H/2025M, Jum'at pagi (21/02/2025).

Kegiatan ini merupakan tradisi tahunan yang diikuti oleh pengurus MWC LP Ma'arif, guru-guru MI yang tergabung dalam POKJA MI Ma'arif NU Kecamatan Karanglewas, guna memperkuat silaturahmi, ukhuwah islamiyah dan mempersiapkan diri menyambut Bulan Ramadhan, dengan penuh ikhtiar kebersihan hati, pikiran dan aktifitas tindakan.



Demikian disampaikan salah satu peserta ziarah Nur Khasanah, juga selaku Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, kepada awak media setelah selesai ziarah.

Dikesempatan itu Nur selaku Peziarah menyampaikan bahwa, Makam Syekh Maqdam Wali Karanglewas yang dipilih, karena merupakan tempat yang banyak memiliki nilai sejarah.

"Tempat tersebut juga memiliki Spiritual yang tinggi dan perjuangan syiar islam tanpa adanya pertumpahan darah," Ungkapnya.

Ia juga menjelaskan, Kegiatan itu, dari awal sampai akhrit berlangsung hikmad dan lancar, tahlil, dzikir dan doa dipimpin oleh Kiai Tochfaturohman, selaku Kepala MI Ma'arif NU Sunyalangu, dan inti dari doa yang dipanjatkan adalah memohon ampun dan perlindungan Allah SWT, keselamatan dunia akhirat bersama Ridho-NYA. Aamiin.

"Akhir Kegiatan, semua peserta ziarah, bersalam-salaman, dan saling meminta maaf sebelum memasuki bulan Ramadhan, juga saling mendoakan, dilanjutkan dengan foto bersama sebagai kenang-kenangan. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat ukhuwah islamiyah dan mempersiapkan diri untuk," imbuhnya.

Lebih Lanjut, Dengan kegiatan ini, POKJA MI Ma'arif NU Karanglewas berharap dapat meningkatkan kesadaran dan keimanan, serta mempersiapkan diri untuk menyambut Bulan Ramadhan dengan penuh keimanan dan ketakwaan.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk

meningkatkan keimanan dan ketakwaannya," Pungkas Nur.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)